



鶴山中だより

鶴山中 学校だより 10号

令和7年1月21日

文責 児島みどり

教育目標 「命を輝かし 自ら未来を拓く生徒」～ 高い人間力を持つ生徒の育成 ～

鶴山中の3学期がスタートしました



オンラインによる始業式

1月7日、オンラインによる始業式で3学期がスタートしました。第1日目から、3年生は、自己診断テスト、1,2年生は、課題テストが5時間行われ、なかなかハードな日程でしたが、どの学年も頑張っていました。特に3年生は、真剣に取り組んでいる姿が印象的でした。

去年は、元旦に石川県能登地方を震源とする震度7の地震が発生し、広い範囲に津波が到達しました。死者400人を超える大きな災害が起こっています。また年末には、北九州市で中学生が命を落とす悲しい事件もありました。普通に

生活を送れている「あたりまえ」に感謝し、今を大切に生きていきたいですね。

今年は、巳年です。蛇は脱皮を繰り返し、成長をしていきます。失敗を怖れず、様々なことに挑戦し、新しい自分に出会える年にしたいですね。



3年生 受験へのラストスパート 面接練習実施

1月9日、1,2年生は昼で下校し、午後から3年生の模擬面接が行われました。今年は、より本番に近い形にするため、学校運営協議会の方に面接官として参加していただき、一人ずつ、丁寧に実施しました。今まで、しっかりと練習したつもりで臨んだ面接も緊張のせいで上手く答えられなかったり、動作がぎこちなかったりする人も多かったようです。自信を持って堂々受け答えをするためには、練習を重ねるしかありません。いろいろな質問を想定し、家でも練習をしておきましょう。心配な人は、先生たちが練習をします。遠慮なく申し出てくださいね。

1,2年生は、来たるべき受験の面接に向け、日頃から言葉遣いや気持ちの良い挨拶、正しい礼法を意識し、身につけておきましょう。いくらその場を取り繕おうとしても、とっさの場面でその人の普段が現われるものです。

そして、1月16・17日は、中学校最後の学年末テストが行われました。23日には、多くの方が受験する私立一期が迫っています。ここから県立特別入試、高専一般入試、県立一般入試と続いていきます。体調を整えながら強い精神力で立ち向かっていってください。1,2年生の3年生を励ます取組みもスタートしました。全校を挙げて応援しています！！



3年生 最後の学年末テスト

生徒会 ゴミ拾い活動に感謝 ♡♡



毎週水曜日の朝、生徒会の本部役員や美化委員会がゴミ拾い活動を行っています。年度の初めに比べ、少しずつゴミも減り、校舎周りがきれいな環境に保たれています。荒れた環境の中にいたら、心も荒れていきます。整備され、安全で美しい環境の中で気持ちよく安心して過ごしたいですね。みんなのために活動をしてきている人たちに感謝するとともに一人一人がゴミを捨てず、落ちていたら拾うなど、環境美化に協力していきましょう。



2年生 調理実習

2年生の家庭科の時間に今年度2回目となる調理実習を行いました。今回のメニューは、鮭のムニエル・青菜のごま和え・野菜の卵スープです。包丁を持つ手が危なかった人もいましたが、みんなで協力し、学校支援ボランティアの方に助け

けていただきながら、なんとか仕上げ、美味しくいただきました。貴重な実習の成果を活かし、忘れないうちに是非、家でも作ってみてください。

きらきら作品展開催

1月18日～20日、アルネ津山で『きらきら作品展』が開催されました。市内小中学校の特別支援学級の生徒の制作した作品が展示され、多くの方が訪れていました。本校からも絵や壁飾り、ペーパークラフトなどの作品を出展しました。動物をモチーフにした精巧な折り紙に来場者も足を止め、その完成度の高さに見入っていました。

2月7日～9日には、夏休みの課題や美術の時間に制作した作品が展示される教育美術展が開催されます。そちらも是非、足を運んでみてください。



校長のつぶやき

受験シーズンまっただ中、我が鶴山中学校でも3年生には緊張感が漂っていますが、この時期になると思い出す出来事があります。

高校入試のあった日の夕方、ある高校の校長先生からから中学校へ電話が入りました。『受験に行った生徒に何かあったのだろうか』などと内心ドキドキしながら電話を受けたところ・・・「その日のテストが全て終わって帰るときに、一人の男子生徒が机の上にたまった消しゴムのかすをかき集めて、自分で持ち帰っていきました。その姿はごく自然で、その生徒の内面の美しさが見えました。帰った後の机もきれいでした。大人でも中々出来ることではありません。本当に感心しました。この思いをぜひ中学校の先生方に伝えたくかったです。」といった内容でした。それを聞いたときは、本当に嬉しく、誇らしく思いました。

入試という緊張感の中、それぞれが自分のことで精一杯のはずです。そんな状態でも周りへの気配りができる心のあり方が素晴らしいと思います。日頃からの考え方や行動の習慣があったからこそ自然に出来たのでしょう。15歳の生徒の人間性に感心させられた出来事でした。彼はきっと今頃、誰からも信頼される素敵な大人になっていることでしょう。

これからの主な予定

1月18日(土)～20日(月) きらきら作品展 アルネ津山	2月 6日(木) 公立特別入試(面接) 7日(金)～9日(日) 教育美術展 アルネ津山
23日(木) 私立一期入試(1日目) 2年 全国学力テストCBT練習	9日(日) 津山高専学力入試
24日(金) 私立一期入試(2日目)	18日(火) 私立2期入試
31日(金) 1, 2年 学校公開 8:50～15:30	20日(木) 新入生入学説明会
2月 5日(水) 公立特別入試(学力) 1, 2年 自己診断テスト	27日(木) 1, 2年 学年末テスト 3年 大掃除
	28日(金) 1, 2年 学年末テスト

第5回つるやまかふえ 2月21日(金) 14:00～16:00 図書室 ☕
今年度最後となりました。多くの皆様のご来店をお待ちしています!!